

ABSTRAKSI

Penelitian ini berkaitan dengan analisis faktor-faktor yang mempengaruhi tingkat investasi. Investasi perusahaan meliputi investasi aktiva lancar dan aktiva tetap. Tingkat investasi merupakan perbandingan perubahan total asset perusahaan pada tahun tertentu dengan total asset perusahaan tahun sebelumnya.

Faktor-faktor yang mempengaruhi tingkat investasi yang diteliti dalam penelitian ini adalah likuiditas, *growth opportunity*, *leverage*, dan *total asset turnover*. Likuiditas didefinisikan sebagai kemampuan perusahaan untuk menghasilkan kas yang dapat digunakan untuk memenuhi kebutuhan perusahaan. Likuiditas diukur dengan *cash flow total asset*. *Growth opportunity* merupakan peluang pertumbuhan perusahaan yang dapat meningkatkan nilai perusahaan di masa yang akan datang. *Growth opportunity* ini diukur dengan *market-to-book ratio*. *Leverage* merupakan penggunaan sumber dana yang menimbulkan beban tetap bagi perusahaan. *Leverage* diukur dengan *total debt/total asset*. *Total asset turnover* merupakan ukuran tingkat efisiensi penggunaan aktiva dalam menghasilkan penjualan. *Total asset turnover* diukur dengan *sales/total asset*.

Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Jakarta periode 2000 – 2002. Metode yang digunakan untuk menentukan sampel, yaitu menggunakan *purposive sampling*, sehingga diperoleh sampel sebanyak 97 perusahaan. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda, dengan model analisis $Y_{it} = a_0 + b_1X_{1it} + b_2X_{2t-1} + b_3X_{3it} + b_4X_{4it} + e$.

Hasil uji F menunjukkan bahwa secara serentak likuiditas, *growth opportunity*, *leverage*, dan *total asset turnover* mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap tingkat investasi. Hasil uji t menunjukkan bahwa secara parsial likuiditas, *leverage*, dan *total asset turnover* mempunyai pengaruh positif dan signifikan terhadap tingkat investasi, sedangkan *growth opportunity* mempunyai pengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap tingkat investasi.